

## Einladung 5. Stammtisch des Bundes Deutscher Kriminalbeamter in Magdeburg

12.04.2010

**Wer kennt ihn nicht - Bernd Kaufholz, 57 Jahre, 1975 als Volontär zur damaligen "Volksstimme" gekommen, 1980 bis 1983 Journalistikfernstudium an der Fachschule in Leipzig und 1993 zum Chefreporter der "Volksstimme" berufen.**

Er war zu Auslandseinsätzen in Kriegs- und Krisengebieten (u. a. Bosnien-Herzegowina, Zaire, Kosovo, Afghanistan) und hat sich mit kriminalistischen und juristischen Themen beschäftigt, so die Vita seiner Homepage.

In der Zeitung ist er u. a. immer wieder mit den Themen innere Sicherheit, Polizei und Justiz präsent. Neben seiner Arbeit als Chefreporter hat er bereits mehrere Bücher über Kriminalfälle aus Sachsen-Anhalt geschrieben und ist gelegentlich bei einer Buchlesung live zu erleben.

[hier mehr](#)